



ESTA SEMANA

Arranca la IV edición de Munusal

La vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, asistió el lunes, junto con el vicedecano de Estudiantes de la Facultad de Derecho, Adán Carrizo González-Castell, y el subdelegado del Gobierno y presidente de la Fundación Inés Luna Terrero, Jesús Málaga, a la ceremonia de apertura de Munusal 2011 que se celebra hasta el viernes. Se trata de la IV edición de Munusal (Modelo de Naciones Unidas de la Universidad de Salamanca), un proyecto que consiste en la recreación o simulación de las Naciones Unidas y que tiene como objetivo principal instar a los estudiantes a debatir sobre temas de índole internacional, así como favorecer el entendimiento y la cooperación. De este modo, estudiantes procedentes de todo el mundo actuarán como delegados de un país miembro de esta organización internacional distinto del suyo de origen para promover la empatía.

Munusal contará con la participación de 95 estudiantes/delegados, más un comité formado por 4 periodistas y 2 traductores. El Modelo de Naciones Unidas de la Universidad de Salamanca tendrá lugar en distintos espacios de la ciudad, como el Paraninfo o el Colegio Arzobispo Fonseca. ■